

Ville de Béthune



PROJET RÉALISÉ

HABITAT | ENVIRONNEMENT

Participation à l'opération "Hauts-de-Fran

"Haut-de-France propres" est une action organisée par la Région qui consiste à inciter les citoyens à aller ramasser les déchets abandonnés dans la nature. La Ville de Béthune y participe chaque a



SOURD OU MALENT



1 CLIC

Public : Projet réalisé

Chaque année, la Région Hauts-de-France organise une journée spéciale de ramassage des déchets. Elle invite ainsi les habitants de la Région à s'emparer de gants et de sacs poubelles et d'aller ramasser papiers, canettes, mégôts et autres déchets abandonnés dans la nature tout près de chez eux. La Ville de Béthune participe à cette grande opération.